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Zéro à 
Héro ! 

 

Leçon 4 
Pré-intermédiaire 

 
Le présent continu 
 
En français, nous n’avons qu’un seul temps présent mais pour les anglophones, cela ne fonctionne 
pas pareil ! Il y a en effet deux présents en anglais :  
 

le présent simple 
et  

le présent continu  
 
Le présent continu ou 'present continuous' en anglais décrit une action qui est en cours au moment 
où l'on parle. 
 
Exemples :  

You are reading this lesson. 
Vous lisez cette leçon. 

Si vous parlez d’une action que vous faites régulièrement, utilisez le présent simple. (exemple : I 
eat…) 
 
Si vous parlez d’une action que vous êtes en train de faire, utilisez le présent continu. (exemple : I 
am eating…) 
 
Le present continuous se forme en utilisant:  
l'auxiliaire « BE » conjugué au présent simple suivi du participe présent (verbe à l'infinitif + 'ING'). 
 
Voici un exemple avec le verbe 'to watch' : 
 

I am watching 
he/she/it is watching 

you are watching 
we are watching 

they are watching 
 
Comme c'est souvent le cas en anglais - on peut faire une contraction du verbe être. Au présent 
continu, cela donne ceci;  
 

I'm watching 
he's/she's/it's watching 

you're watching 
we're watching 

they're watching 
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Exceptions 
 
Rajouter -ing au verbe, c'est facile. Mais comme d'habitude, il y a des exceptions : 
 
- quand le verbe se termine par un seul 'e', le verbe perd son 'e' avant d'ajouter 'ING'. 
 
Exemples :  

come > coming (et non comeing) 
give > giving (et non giveing) 

 
Exceptions 2 

- quand le verbe se termine par CVC (consonne -voyelle-consonne), dans 98% des cas, on double la  
consonne finale sauf si c'est un W, X, Y, Z ou Q.  
 
Exemples :  
 

SHOP > SHOPPING 
SIT > SITTING 

GET > GETTING 
 

Exceptions 3 
Le présent continu ne sera jamais employé avec des verbes dits, 'statiques'. Des verbes statiques 
sont des verbes représentant des préférences ou opinions (like, love, want, believe etc), des 
sensations ou émotions (feel, sense, smell, see), des processus mentaux (know,understand) et la 
possession (own, have).  
 
 

Former le négatif 
Pour former le négatif du présent continu, nous faisons simplement le verbe « to be » à la forme 
négative. Tout le reste - y compris les exceptions ne changent pas. 
 
Exemple : 

I am not watching 
he/she/it is not watching 

you are not watching 
we are not watching 

they are not watching 
  

ou 
 

I'm not watching 
he's/she's/it's not watching 

you're not watching 
we're not watching 

they're not watching 
 


